














































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 出山知宏    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 （月３回） 

幹事 鈴木真樹  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和３年４月 15 日（木） 会報・広報委員会主管   点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

皆様こんにちは。 

本日は、昨年４月７日に緊急事態宣言が 

発令されてから丸一年経ちました。 

未だ収束を見せない新型コロナウィル 

ス感染症問題、この一年間で４９万１６ 

８人（４月６日現在）と、途方もない感 

染者の数で、未だ数千人の感染者が毎日 

のように出ていると、日々報道番組でア 

ナウンスがあります。 

この見えない敵の襲来も、現在第４波目というところでし

ょうか！ 

 

 しかしこの一年悪い事ばかりではなく、色々事業を見直

すきっかけとなり、自社の強みを身につけ強化された会員

の皆様も、多くいらっしゃるのではないでしょうか？ 

 

 ロータリー活動も今年度残すところ３ヵ月を切りまし

た！ 

 本来であれば、次年度の準備と重なる大変慌ただしい時

期でもありますが、新型コロナウィルス感染症問題の影響

で、延期になっていたガバナー公式訪問も、６月第一例会

で予定されております。 

 そして来週末は地区研修・協議会となっており、今年度

はＺＯＯＭ開催となります。 

会場に出向いてのリアル研修でなく、一日モニター画面

の前での研修、大変かとは思いますが、出席される会員の

皆様宜しくお願いします。 

 

これから残り３ヶ月、鈴木真樹幹事と共に、皆様のご協

力のもと、しっかり田中年度へバトンが渡せるよう、ラス

トスパートかけて頑張って参ります。 

皆様、宜しくお願いします。 
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会長挨拶      第 58代会長 出山知宏 

 ①当クラブより、先月行われました臨時 

理事会で、4月 19日に予定しておりま 

した親睦旅行が中止となり、プログラム 

変更となりますので、ご報告致します。 

  また 6月 3日は、ガバナー公式訪問と 

なっておりますので再度お伝えします。 

 

②地区より、国際ロータリー第 2770地区 2023-24年度ガ 

バナー選出についてお知らせです。 

4月 3日に地区指名委員会が開催され、2023-24年度ガバナ 

ーとして幸手ロータリークラブの梨本松男（なしもとまつ 

お）会員が選出されました。 

 

③米山梅吉記念館より、「賛助会員ご入会」のお願いが届いて 

おります。 

 内容としましては、全国 1人 100円募金運動と、お 1人年 

 間（一口）3000円の会費で、賛助会員になるお願いとなっ 

ております。 

※詳しくは後程回覧いたしますのでご覧ください… 

 

④RI 日本事務局より、「財団室ニュース」が届いております。 

2020-21年度 2月末地区別寄付報告がされておりますので 

 後程、ご覧ください。 

 

⑤岩槻東 RCより、4月のプログラム、大宮北東 RCからは 

 3月の週報が届いております。          以上 
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幹事報告            幹事 鈴木真樹 

出山年度 第１９回 通算２７４０例会     令和３年４月８日 

ZOOM 出席 
菊地  廣会員 

鈴木  隆会員 

原田晃博会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：会報・広報委員会   委員長 関根信行  副委員長 高橋真理以  委員 志水一雄  内藤 明 

 

スマイルＢＯＸより 

オンライン出席でのスマイルはこちらへ…  埼玉りそな銀行岩槻支店 (普)1445466 岩槻ロータリークラブ 

会長エレクト研修セミナー報告        

メンバー（50音順） 
小林 篤 田中会長エレクトよろしく。 

小林利郎 田中エレクト、ＰＥＴＳお疲れ様でした。 

塩田淳司 誕生祝い、ありがとうございます。 

鈴木真樹 本日も宜しくお願いします。 

田中芳明 本日は卓話です。皆さま、よろしくお願いします。 

田畑寛樹 田中エレクト、報告よろしくお願い申し上げます。

皆様、本日もよろしくお願い申し上げます。 

出山知宏 田中会長エレクトよろしく。 

三浦宣之 本日も宜しくお願いします。 
 

🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

2017年（クラブ創立 55周年記念事業/小林利郎会長）に岩槻

ＲＣの社会奉仕事業として植え替えをした本丸公民館のしだ

れ桜が今年も満開になりました。 

(岩槻本丸公民館敷地内・県道 2号線側) 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 13,000 円 

年間累計額 447,000 円 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

30 11 0 3 46.67％ 

 

会長エレクト 田中芳明 
 皆様こんにちは。 

本日の卓話は、3月 18日、19日の 2日間に 

わたり行われました会長エレクト研修セミ 

ナーの報告をさせていただきます。 

今回のＰＥＴＳは、2日間ともコロナウイ 

ルスの影響によりオンライン開催ということ 

で ZOOMの画面を長時間にわたり見続けるこ 

とになりました。 

普段、ほぼ 1日中パソコンの画面を見ることがない自分に

とってはその日が終わると目の前が青くチカチカとしてし

まい、非常に肩がこる状況でした。肉体的に辛かったことを

覚えています。 

 

はじめに 2日間の大きな流れをお話しします。 

1日目は第 1全体会議、次に各グループに分かれガバナー補

佐との打ち合わせ、お昼休憩をはさみ各 50分ずつの部門別

セッションを 4セッションで 1日目が終了となりました。 

2日目は、最初に松本ガバナーエレクトのご挨拶がありお昼

休みをはさみながら部門別セッションを 5セッション、最後

に第 2全体会議になりまして終了となりました。 

第 1全体会議の中での松本ガバナーエレクトによる「次年度

RIテーマ及び地区方針」のなかで、2021-22年度 RI会長、

シェカール・メータ氏のお話があり「奉仕しよう みんなの

人生を豊かにするために」という方針のご説明がありまし

た。又、地区の危機管理委員長の中里ガバナーよりハラスメ

ントに対して RIの非常に厳格な姿勢をお話しされました。

「シビアに行動してください。」とのお話がありました。 

続いて各グループに分かれ、ガバナー補佐との打ち合わせを

行い、公式訪問日程の報告（岩槻 RCは 10月 7日）と次年度

の増強目標（岩槻 RCは純増 3名）をお伝えし、昼食休憩を

取り部門別セッションになりました。 

 

自分は浦和北 RC・川口 RC・幸手中央 RC・杉戸 RC・大宮シ

ティ RC・八潮みらい RCの会長エレクトの方々と 7名で各部

門セッションを受講し、各部門委員長から沢山の知識、各会

長エレクトのお考え、各 RCの現状をお伺いしたり、ディス

カッションしたりしながらロータリーの勉強をいたしまし

た。セッションが終わると第 2全体会議があり 2日間終了と

なりました。 

オンラインという環境な中で色々な事態が起こりました

が、松本ガバナーエレクトをはじめとする諮問・ガバナー補

佐・部門委員長・委員長・幹事・地区役員の皆様の迅速な対

応には非常に感謝いたします。 

盛り沢山の内容でしたが、この中で勉強したこと、感じた

ことを活かして次年度岩槻ＲＣを益々、発展していくように

努力いたします。メンバーの皆様どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

本丸公民館のしだれ桜 

2021年 4月 8日撮影 

2017年 12月 21日撮影 


